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POLIDEPORTIVO

EDITORIAL
"El Depor de Idiakez dejó paso al Depor de Gilsanz"

Pocos eran los que dudaban de que la falta de sintonía entre dirección deportiva y cuerpo 
técnico era total y absoluta, tan solo había que echar un vistazo a las alineaciones del De-
por, en las que no se encontraban prácticamente jugadores de los que llegaron a la casa a 
lo largo del pasado verano. La ausencia de resultados fue mermando la moral de un equipo 
que se vio impotente cada vez que asomaron un par de bajas en el once inicial. Muchos se 
alarmaron porque el técnico vasco no estaba dando oportunidades al fondo de armario, 
mientras que otros, conociendo perfectamente lo que  sucedió en las últimas ventanas de 
fichajes, ya detectaron rápidamente que una vez las incorporaciones habían sido un au-
téntico desastre, algunas por falta de nivel y otras simplemente porque no se adaptaban al 
estilo de juego que empleaba el Depor con Imanol, lo que habla todavía peor del director 
deportivo. Al final, todo terminó como el rosario de la aurora una vez más, con Idiakez 
cesado y con el Depor encomendándose a un nuevo inquilino para el banquillo. El elegido 
fue Óscar Gilsanz, pero no vayan a pensar que fue el preferido de Fernando Soriano, pues 
nada puede haber más alejado de la realidad. Lo que sucedió fue que no le hicieron caso 
al mañico, y de esa manera se evitó en A Coruña un nuevo nombre random, que hubiese 
significado un nuevo desproposito de manera inevitable. Los entrenadores propuestos 
al presidente fueron de tal calibre, que desde ese mismo momento terminó de quedar 
tocada por completo, si es que no lo estaba ya, la figura de un director deportivo que está 
haciendo un daño de calibre superlativo a una entidad centenaria como el Deportivo. Tal 
vez Idiakez no tenga el nivel para entrenar en Segunda, nadie dice lo contrario, pero lo 
que está claro es que lo único que se ha encontrado en A Coruña desde su llegada fueron 
piedras en el camino por parte de una dirección deportiva incapaz. Salvar el ascenso del 
pasado curso fue tarea de Álvaro García Diéguez, Carlos Ballesta o Álex Bergantiños, 
gente que ama al club por encima de todo y que evitó una catástrofe sin precedentes 
a lo largo del parón invernal. De no ser por su cordura, que nadie dude que Soriano y 
su clan nos hubiesen dejado en Segunda Federación o cerca. No puede haber nada más 
humillante para el deportivismo que notar que lo están vacilando o tomando el pelo y 
desde luego, que Idiakez esté fuera y Soriano dentro de la entidad, ya no es que sea reírse 
del deportivismo, que lo es, es que aún encima es comprar papeletas para que las cosas 
terminen de nuevo fuera de la Liga de Fútbol Profesional. Van tres mercados de auténtica 
vergüenza, no me quiero imaginar que el presidente permita a esta dirección deportiva 
lanzarse a un cuarto despropósito, más que nada porque aunque todavía no sepa de fútbol 
lo suficiente, gracias a dios tiene ojos y no creo que esté siendo muy de su agrado todo lo 
que está observando una vez más.

                                                                                                              Álvaro Aldrey
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jorGE uriach
"Que viene la mareona... Y qué"

Empezó de manera magnífica el 
nuevo entrenador del Deportivo, 

consiguiendo el pleno de seis puntos 
en las dos primeras jornadas al frente 
del equipo. La lógica y el criterio im-
peraron y la amplia victoria en Carta-
gena, más otro trunfo en casa ante el 
Eibar, dejaba ver que algo importante había cambiado. La visita a Almería nos 
devolvió a la realidad. Sí, hay que acudir al mercado de invierno, y eso habla 
muy claro del fracaso de los fichajes en la anterior ventana de verano. Esta liga 
es tremendamente competitiva y larga, por lo menos cuarenta y dos partidos, 
por lo que es necesario equivocarse lo menos posible y no regalar nada. 
Las bajas se dejaron notar, sabemos que las lesiones y las sanciones son inev-
itables, pero las ausencias por ir convocados los jugadores con sus respectivas 
selecciones me parece una falta de respeto a esta categoría. ¿Por qué no se para 
también la Segunda División? Con esa pregunta en el aire, miramos al encuen-
tro en Almería y allí pudimos comprobar que los substitutos de Lucas, Mella y 
Yeremay no estuvieron a la altura. 
Habrá que reforzarse en varias posiciones y con algún delantero que aporte 
goles. Sigue en evidencia la indolencia en la estrategia defensiva, se mostró 
una vez más el pasado domingo, si bien hay que tener en cuenta el potencial 
del equipo andaluz, para mí una de las mejores plantillas de la categoría. En 
definitiva, el Depor resistió hasta que pudo. 
También habría que sacar conclusiones cuando un entrenador deja en el ban-
quillo a jugadores y posteriormente llega otro y tampoco los pone. Igual esta 
incógnita la puede despejar el director deportivo y encargado de los fichajes 
en este club. 
Ahora nos visita un Sporting de Gijón en puestos de privilegio en la clas-
ificación, dirigido por un muy buen entrenador como es el gallego Rubén 
Albés, quien ya demostró su buen trabajo recientemente en Lugo y Albacete. 
Hace bastantes años se dieron cita en A Coruña cerca de 7000 seguidores del 
Sporting. Esta vez tendrán que conformarse con menos localidades. Mérito 
del deportivismo, que deja el aforo restringido para los equipos que nos visi-
tan. Con esta afición blanquiazul apoyando a su equipo es una fiesta acudir a 
Riazor. O así me lo parece...

fernando blanco
"Gran debut del nuevo técnico"

El debut de Óscar Gilsanz como 
técnico del Depor no pudo ser me-

jor, sumando dos victorias que calm-
aron mucho la situación. Después llegó 
el partido de Almería, con ocho bajas, 
contra un equipo con el potencial del 
Almería, con delanteros como Leo 
Baptistao o Luis Suárez. Si en el Depor no pueden jugar Lucas, Mella y Yeremay, 
eso siginifica demasiada ventaja para el contrario. Se compitió muy bien la prime-
ra parte, pero el gol del mínuto 46 fue muy psicológico y el Depor en la segunda 
no se terminó de encontrar. El Almería fue más poderoso y justo vencedor. 
A este equipo le falta potencial, necesita fichar cuando se abra el mercado inver-
nal. Me esperaba mucho más de Patiño, me esperaba más de Gauto y me esperaba 
más de todos los fichajes en general. Me han demostrado el porqué de no dispon-
er de minutos antes y también el porqué de que no los tengan ahora. Lo mejor del 
duelo del choque en los Juegos del Mediterráneo fue el debut de Kevin, que es al 
que veo con más posibilidades de subir al primer equipo de manera más próxima. 
Es un jugador que tiene gol y en el Fabril está demostrando su calidad y su nivel. 
Lo de Patiño, Bouldini o Gauto no lo entiendo, no han demostrado nada. Es 
verdad que les falta la competición, lo mismo que le pasa a Davo o a Hugo Rama, 
pero yo como entrenador, que soy de los que pienso que se juega como se entre-
na, pues lo que veo es que a esta gente o le falta entrenamiento o algún problema 
tienen que tener, pues no están dando un mínimo nivel. Yo me esperaba mucho 
más del fondo de armario en general.
Queda ya poco para que se abra el mercado y este equipo no tiene delanteros, 
Bouldini lleva un gol y Barbero dos, cifras muy pobres para ir 15 jornadas. Yo a 
por lo primero que iría sería a por un delantero y después no estaría nada mal un 
centrocampista de corte defensivo. La ausencia constante de Mfulu y la pubalgia 
de José Ángel está haciendo mucho daño al equipo y eso no puede seguir así. Yo 
traería un futbolista con experiencia y mucha garra, tenemos que pensar que este 
Depor no hace una falta, no gana un duelo individual, entonces lo que necesita-
mos es un jugador con más brega y fortaleza física. La defensa, estando sin lesio-
nados, pues yo creo que sí está bastante completa, pero se echa en falta ese medio-
centro de garra y de experiencia y que de vez en cuando tenga una tarjeta, dentro 
de los límites del reglamento, pero un jugador duro, que ahora mismo el equipo 
carece de él. Después, tenemos velocidad en las bandas con dos internacionales y 
tenemos a Lucas, que siempre es un referente y acabará por demostrarlo otra vez.
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raúl infante
"Esto no puede seguir así""

S r Soriano, director deportivo de 
este club llamado Deportivo en 

Bancarrota, es usted el responsabe 
de todo lo que le pasa a esta entidad 
deportivamente hablando. Es usted 
el responsable de todos esos fichajes 
lamentables que fueron llegando al 
club durante tres mercados consecutivos, la mayoría tarde, mal y arrastro, 
en el tramo final, trayendo, como no podía ser de otra manera, a los que 
nadie se molestaba por llevar hacia su club. Usted volvió a fichar a ciegas, 
como lo hizo en mercados anteriores. Yo me pregunto quién fue la persona 
que lo trajo a este club, pues, como se demostró, también lo hizo a ciegas.
El equipo está bajo su responsabilidad y usted es un irresponsable absoluto, 
ya que, entre otras cosas, normalmente cuando se fichan jugadores se hace 
para mejorar lo que tenemos y usted lo hizo para empeorar. Lo del tramo 
final del mercado deja asustado a cualquiera que entienda un poco de la 
materia, incluyendo la cesión de Rubén López con opción de compra al 
Barcelona, algo que es el síntoma más claro de que usted no tiene ni la más 
mínima noción de fútbol, es usted un peligro para cualquier institución 
de la Liga de Fútbol Profesional. No me quiero imaginar que sea usted el 
encargado de reforzar la plantilla en el mercado de invierno, porque de ser 
así, casi mejor bajar la persiana ante lo que nos espera. Sus absurdas ruedas 
de prensa son un nido de cuentos que ya no se los cree nadie en A Coruña, 
esperemos que la siguiente sea para presentar su dimisión, después de haber 
hecho el ridículo hasta la saciedad y después de mostrar una desintonía 
con Imanol Idiakez absoluta, fichando sin consultarle nada y aun encima 
jugadores con perfiles contrarios a los esquemas del vasco. Lo peor de todo, 
que a Imanol también lo trajo usted al Deportivo, imaginemos lo que es-
tamos diciendo. Márchese ya, abandone dignamente antes de que Riazor 
dicte sentencia, pues su nombre está en la boca de cualquier deportivista 
de manera constante, es decir, ya no le cuela a nadie que haya otro respons-
able en este desastre sin ser usted. Contó con el tercer límite salarial de la 
liga y el equipo está al borde del descalabro cada vez que surgen un par de 
bajas en el once inicial. No hace falta que le recuerde que entre Abegondo 
y Lucas le salvaron su nefasta gestión del pasado curso, es decir, cosas en las 
que usted no tuvo absolutamente nada que ver. Y ojo, que pudo ser peor, 
pues de no ser por Álvaro García Diéguez, hubiesen finiquitado el club la 
pasada navidad hasta firmar el acta de defunción.

jordi uriach JR.
"De interino a solución"
La llegada de Óscar Gilsanz al ban-
quillo del Deportivo de La Coruña 
no estaba en los planes iniciales, pero 
se convirtió en una solución temporal 
tras el casting fallido para reemplazar 
a Idiakez. Su impacto inmediato, con 
seis puntos en tres partidos, le ha permitido afianzar su posición, aunque más 
como gestor de crisis que como revolucionario táctico.
Gilsanz ha apostado por la continuidad en sus alineaciones, utilizando a 
los mismos jugadores que Idiakez en la mayoría de los encuentros. Ex-
celente resultado ante el Cartagena y Eibar.
Sin embargo, el partido contra el Almería, con un Dépor lleno de bajas, 
evidenció las carencias de una plantilla con poca profundidad. Los prob-
lemas a balón parado siguen castigando al equipo, reflejo de una falta de 
solidez defensiva que ha persistido desde el inicio de la temporada.
Además, la desconexión entre la dirección deportiva y las necesidades del 
equipo es evidente: varios fichajes no han tenido impacto, lo que pone en 
duda la planificación realizada por parte de Soriano.
El Deportivo sufre una preocupante falta de peso en el centro del campo, 
donde Villares y Soriano no logran sostener al equipo. Por otro lado, mas 
que evidente a día de hoy la dependecia total de Yeremay y Mella, que 
son el faro del Dépor.
El siguiente examen, ante el Sporting. Partido que servirá como ter-
mómetro real para ver en qué punto se encuentra el equipo, tras la recu-
peración de bastantes efectivos y piezas claves.
Por último, alarmante ver fichajes como los de Bouldini o Patiño, que 
firmaron hasta 2028, pero a día de hoy no han dado muestras de su su-
puesta valía. Urge seguir sumando, pues los puestos de descenso aprietan 
por el momento, esperemos que poco tiempo los objetivos pasen a ser 
algo más ambiciosos, aunque para ello habrá que acertar de una vez por 
todas en las piezas a traer a una plantilla con calidad, pero también con 
carencias que ya no escapan a nadie.
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el deportivo de idiakez ya no es una realidad
Los resultados intermitentes y las dudas en cada partido terminaron con la paciencia de la junta directiva.

El Deportivo no comenzó la temporada como a todos nos hubiera gustado, 
mostrando casi en cada partido errores que cuestan muy caros en una 

categoría como la Segunda División, además de no terminar de encontrar 
la manera en ataque, costándole mucho en un gran número de partidos. El 
centro del campo fue otra asignatura pendiente desde que comenzó la cam-
paña y poco a poco el conjunto herculino se vio inmerso en los puestos de 
descenso a Primera Federación. El Depor de Idiakez se mostró endeble desde 
el primer partido y llegó a encajar gol antes del minuto 18 en hasta seis oca-
siones en doce partidos, en cuatro de ellas incluso antes del minuto 10, una 
absoluta barbaridad y que hizo aparecer aquellos viejos fantasmas del curso 
2019/2020, el del fatídico descenso a la extinguida Segunda B. Por si fuera 
poco, el equipo en Riazor dio constantemente la sensación de estar absoluta-
mente perdido, sin ideas, insistiendo siempre en lo mismo. El curso pasado 
ya pasó algo similar en Primera Federación, pues pocos partidos hubo buenos 
del Depor en casa, llegando a ceder puntos ante Rayo Majadahonda, Teruel, 
Cornellá, Celta Fortuna, Osasuna B, Sestao River, Sabadell y Arenteiro, es 
decir, ocho rivales de diecinueve fueron capaces de llevarse algo de Riazor, 
dos de ellos en la segunda vuelta y sin ser inferiores a los nuestros, en este 
caso Sabadell y Arenteiro. Concretamente, estos dos partidos mencionados 
ya mostraron claramente la orina del enfermo y lo que nos iba a esperar en 
Segunda de seguir con el mismo plan. Llegó la categoría de plata y la realidad 
fue clara, 13 puntos perdidos de 18 posibles, los últimos ante un Racing de 
Santander que en la primera media hora de juego parecía el Milán de los 90, 
ante el desastroso planteamiento blanquiazul una vez más, algo que ya había 
sucedido unos días antes en el Ciutat de Valencia, cuando el Depor hizo el 
ridículo en media hora inicial que liquidó el partido, dejando en anécdota la 
mejoría posterior, pues ya el pescado se había vendido mucho antes. 
Otras realidades claras que llevaron a los problemas fueron los cambios, mu-
chas veces tardíos y en otras sin sentido alguno, el posicionamiento de ju-
gadores en lugares casi increíbles o la cabezonería absoluta del técnico vasco 
en cada infame rueda de prensa, insistiendo casi cada día en que todo era 
cuestión de mala fortuna o de falta de acierto de cara a gol, siempre olvidán-
dose de lo que nos generaban los rivales o lo que había sucedido en contra.
En definitiva, cese más que merecido, pero ojo, no es Idiakez el único culpa-
ble de los males del Depor, ni siquiera el principal, no nos equivoquemos en 

señalar al de Donosti como si no hubiera un mañana, pues la planificación 
fue una vez más de película de terror. Ni un solo fichaje, más allá de Helton, 
ha demostrado superar a los jugadores que ya había, o incluso a gente que 
está cedida en la actualidad. Señor presidente, estoy seguro que tarde o tem-
prano acabará dando con la tecla, eso sí, la incompetencia de esta dirección 
deportiva que no le extrañe que nos obligue a comenzar otro proyecto fuera 
de la Liga de Fútbol Profesional dentro de unos cuantos meses.  
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óscar gilsanz al primer equipo y soriano en la cuerda floja
El técnico brigantino fue el elegido para substituir a Imanol Idiakez, dejando así atrás su etapa en el Fabril.

Llegó la oportunidad de Óscar Gilsanz como técnico del primer equipo del 
RC Deportivo, tras brillar en la casa a lo grande, tanto con el Juvenil A 

como con el Fabril. El brigantino fue la apuesta del club, tras rechazar nom-
bres increíbles propuestos por una dirección deportiva que no se ha cansado 
de poner piedras en el camino desde que llegó a la casa. Hablar de Bruno Sal-
tor, con todo el respeto para el tarraconense, pues puede ser un gran técnico, 
quién sabe, pero hablar de él en una situación como la que estaba viviendo el 
Depor hace unas semanas, fue reírse de todo el deportivismo, de no tener ni 
idea de qué va esto del balompié y de no tener ni el más mínimo tacto hacia 
los 28.000 socios y los miles de aficionados que tiene el club repartidos por 
todo el mundo. Menos mal que alguien paró semejante despropósito, lo que 
convierte en innegable que la figura del director deportivo comienza a estar 
muy tocada en casa Depor. Y es que vivir del trabajo de otros es lo que trae 
y si el año pasado su fracaso ya fue estrepitoso, maquillado de cara a los que 
no saben de fútbol con el ascenso, lo de este año es ya tan lamentable, que 

hasta al propio Escotet, un hombre tranquilo, se le ha terminado por com-
pleto la paciencia, o al menos es la sensación que da todo. Acudir con este 
director deportivo al mercado por cuarta vez consecutiva sería el primero de 
los suicidios. En el de invierno del pasado curso, los fichajes “diferenciales” 
que trajo fueron Alcaina, Quintero, Eric Puerto y un Iano Simao al que tuvo 
que ascender desde el Fabril al no tener ya edad sub 23. Tres de ellos casi ni 
saltaron al campo y el restante lo hizo en los minutos de la basura. 
Esto es lo que tenemos, lo sabemos ya todos de antemano, ahora bien, si la 
directiva no toma medidas y permite una cuarta barbaridad sin precedentes, 
que no se queje después cuando los pañuelos apunten directos hacia el palco. 
Debería preguntarse Escotet, sin ir más allá, qué sería de Fernando Soriano si 
no existiese la fábrica de Abegondo, en la que el mañico nada tiene que ver. 
La mediocridad cae siempre por su propio peso y esta es de las más gordas 
que hemos comprobado como deportivistas sin lugar a duda, y miren que las 
hemos visto de todos los colores en la última década.
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urgen refuerzos de empaque en el mercado de invierno
Tan solo falta algo más de un mes para que se abra el mercado y el Depor debe acudir a él una vez más.

La temporada avanza y si una cosa va quedando clara en el Deportivo es 
que a la plantilla le faltan jugadores que aumenten el potencial en diferen-

tes zonas del terreno de juego. Por si fuera poco, el banquillo tampoco está 
solucionando mucho y son pocos jugadores los que mostraron credenciales 
por el momento. En el mercado urgía traer un delantero titular, que aportase 
una cifra de goles considerable, pero el elegido fue un Mohamed Bouldini al 
que ya de por sí no acompañaban mucho las estadísticas, pues últimamente 
nunca superó los 8 goles en la Segunda División. Por el momento parte 
como una de las últimas opciones para Gilsanz, algo que también terminó 
por suceder con Imanol Idiakez, lo que está significando que el Depor se vea 
una vez más sin una referencia goleadora en la punta del ataque, ya que al 
otro punta del equipo, Iván Barbero, se le está atrangantando la Segunda Di-
visión por el momento, algo previsible, pues él sí viene de Segunda B con el 
equipo y necesita su tiempo para adaptarse a un fútbol de mayor velocidad. 
Otro de los grandes problemas del Depor está en el centro del campo, ya que 
Patiño no convence y casi no goza de oportunidades desde que comenzó la 
campaña y ya van dos entrenadores diferentes que no lo ven por el momento 
para tener protagonismo en el primer equipo blanquiazul. Es muy joven, 
viene de la cultura anglosajona, que es diferente a la de nuestro país y le está 

costando la adaptación. Tal vez la solución pase por una cesión o por jugar 
en el filial unos meses, algo que incluso hizo el madridista Vinicius cuando 
llegó a España. Simplemente sería un pasito atrás para coger impulso y dar 
tres hacia adelante. De una forma o de otra, lo que está claro es que el De-
portivo necesita un centrocampista organizador y que sepa llevar al equipo 
hacia el ataque, otra asignatura que habrá que tratar de aprobar en invierno. 
Tampoco el centro de la defensa termina de estar segura y desde el verano se 
advertía de la necesidad de traer un central que aumentase el nivel y aportase 
serenidad en una categoría profesional. Finalmente no vino nadie y poco a 
poco se fue viendo que fue un gran error. 
Pero ojo, que esas necesidades no son las únicas. Para el mediocentro defen-
sivo vino Mfulu, un jugador propenso a las lesiones, como se demostró en 
los últimos años, y por el momento desde su llegada ya tuvo diferentes pro-
blemas que le impidieron estar en un buen número de convocatorias. Entre 
eso y coger la forma cada vez que surge una lesión, la aportación del congo-
leño está dejando que desear. Por si fuera poco, la pubalgia de José Ángel está 
incrementando el problema de manera considerable en el cinco de conten-
ción. La importancia de este próximo mercado es tan grande, que puede ser 
la diferencia entre una temporada cómoda o terminar por descender.
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Rubén López y Diego Gómez apuntan a adelantar los plazos
El Depor necesita refuerzos en la media y también algún jugador polivalente para la zona de tres cuartos.

La llegada de Óscar Gilsanz cambió por completo 
la perspectiva en algunos de los temas principales 

de casa Depor. Cada maestrillo tiene su librillo y el 
técnico blanquiazul si algo conoce como nadie es a 
los canteranos que fueron asomando en el club en las 
últimas temporadas. Dos de ellos son Rubén López y 
Diego Gómez, dos futbolistas sensacionales, pero que 
salieron cedidos el pasado mercado de invierno, en el 
caso del primero al FC Barcelona Atlétic y en el del 
segundo al CD Arenteiro. Ambos son muy del gusto 
de Óscar Gilsanz, entrenador que ya les dio la alter-
nativa en el Fabril, ascendiéndolos cuando estaban en 
edad juvenil. El Depor necesita refuerzos en la me-
dia y también algún jugador polivalente para la zona 
de tres cuartos, que sepa jugar con sentido tanto por 
dentro como por fuera. Los dos  canteranos cumplen 
los requisitos y son del agrado de la dirección técnica, 
lo que podría traerlos de regreso a casa por navidad. 
La pelota estaría en el tejado del presidente, un Juan 
Carlos Escotet que debería convencer a FC Barcelo-
na y CD Arenteiro para que dejasen volver antes de 
tiempo a las dos perlas blanquiazules. No sería preci-
samente sencillo, pues ambos cuentan con protago-
nismo absoluto, pero en el mundo del fútbol siem-
pre puede haber entendimiento si hay capacidad de 
compensación de alguna menera. El caso de Rubén 
es aún más enrevesado, pues a la dirección deportiva, 
en otra de sus decisiones nefastas e incomprensibles, 
le dio por aceptar una opción de compra por parte 
del FC Barcelona. El mundo al revés, el pequeño per-
donando dinero al grande en caso de que el jugador 
le llegue a interesar. No se  pudieron hacer peor las 
cosas y ya se pagó muy caro el que Rubén no esté en 
la plantilla, pues se está viendo cada semana que es 
absolutamente necesario.
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La temporada del Depor entra en un tramo muy importante, pues con 
16 puntos en la tabla, tener una segunda vuelta tranquila o de máximas 

urgencias, depende bastante de cómo le vaya al equipo en la media docena 
de jornadas que faltan hasta el parón por las fiestas navideñas. Lo positivo es 
que cuatro de esos seis encuentros serán en Riazor, donde los blanquiazules 
ganaron en la última jornada disputada en casa ante el Eibar, tras un golazo 
de Mario Soriano en el tiempo de descuento. Esta semana llega el Sporting, 
un rival que pelea por el ascenso con 25 puntos y tercero en la clasificación. 
El encuentro es de los que gustan, pues hasta existe cierta rivalidad entre 
clubes, lo que siempre pone al partido el cartel de especial. Sumar los tres 
puntos sería una bocanada de aire muy grande para visitar al Cádiz, un club 
recién descendido, pero que por el momento no se está encontrando y ca-
mina por la liga tan solo con un punto más en la clasificación que el equipo 
dirigido ahora por Óscar Gilsanz. 
Tras el duelo en tierras andaluzas será el Zaragoza, otro histórico del fútbol 
español, el que visite Riazor. Con Víctor Fernández en el banquillo una vez 
más, los mañicos regresaron a la zona alta y ocupan en la actualidad zona 
de play off, estando a tan solo dos puntos de la segunda plaza de ascenso 
directo. Su plantilla aumentó en calidad este curso y además sacó jóvenes de 
la base que apuntan muchísimas maneras, siendo un ejemplo claro Adrián 
Liso, importantísimo para los suyos con tan solo 19 años. 
El último duelo a domicilio antes de navidad traerá un nuevo reencuentro 
con un ex técnico blanquiazul de manera consecutiva, pues en el actual Te-
nerife está Pepe Mel, quien substituyó a otro ex Depor como Óscar Cano. 
Los chicharreros tan solo suman diez puntos hasta el momento, lo que no 
quiere decir que visitar el Heliodoro vaya a ser precisamente sencillo. 
El año 2024 lo cerrará el Depor con dos partidos en Riazor, primero ante el 
Castellón y posteriormente ante el Mirandés. Los primeros son impredeci-
bles, pues con una apuesta casi suicida por momentos son capaces de lo me-
jor, como demostraron ganando 2-5 en Almería, o de lo peor, como se pudo 
comprobar también en los encuentros ante Cádiz o Mirandés, choques en 
los que en Castalia vieron como los suyos encajaban hasta tres goles en un 
periodo de tiempo de diez minutos, terminando ambos con el marcador de 
1-3. Por su parte, el Mirandés es la gran revelación de la liga. A su plantilla 
da esa sensación de que le falta algo, pero la realidad es que suma 25 puntos 

siete partidos importantísimo antes de la navidad
Al Depor le faltan media docena de jornadas antes del parón, además de una eliminatoria de Copa del Rey.

en la jornada 15, la mitad de los que le van a hacer falta para alcanzar la 
permanencia a final de curso, veremos después si por Miranda pueden con-
tinuar aspirando a cotas mayores. 
Recordar también que la primera semana de diciembre se jugará la segunda 
ronda de la Copa, estando aplazado el sorteo hasta el 27 de noviembre.
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kevin debutó en segunda división con tan solo 19 años
Otra de las perlas de la fábrica de Abegondo ya asoma en el primer equipo e hizo su debut ante el Almería.

Las buenas noticias no cesan en el Depor en cuanto al ascenso y la progre-
sión de jóvenes perlas salidas de su propia fábrica. La última de ellas es 

Kevin Sánchez, quien ya debutara en el primer equipo la pasada campaña 
en partido oficial, en Copa del Rey, haciéndolo también en Primera Fede-
ración en la eliminatoria por el título ante el Castellón. El pasado domingo 
17 de noviembre, el atacante natural de Burgos dio un paso más y con 19 
años hizo su primera aparición en Segunda División. Fue en Almería, en un 
encuentro en el que salió al terreno de juego en el minuto 64, junto a Davo, 
substituyendo a Juan Gauto y Hugo Rama. Fueron 26 minutos de esfuerzo y 
sacrificio ante uno de los grandes gallos de la liga. No tuvo muchas opciones 
en ataque, pero su ímpetu y sus ganas se notaron desde el primer momento. 
Entró poco en contacto con el balón, pero no se amilanó en defensa, ayu-
dando a que la banda izquierda del depor no pasase por muchas dificultades.

Kevin cumple su sexta campaña en el Deportivo y ya el curso pasado, siendo 
juvenil, fue un jugador fundamental para que el Fabril pudisese alcanzar la 
permanencia en Segunda Federación. Se desenvuelve como pez en el agua en 
cualquier posición del ataque, cuenta con una velocidad tan solo a la altura 
de los elegidos y por si fuera poco, cada día que pasa da más sensación de 
fortaleza en cuanto a fuerza. Es un todoterreno y de ello es muy consciente 
un Óscar Gilsanz que lo conoce como nadie. 
La humildad de Kevin es otro factor a tener muy en cuenta, pues nunca da 
nada por hecho, no se cree nadie y es muy consciente de que para alcanzar 
grandes sueños, hay que ser trabajador y saber quemar etapas, tanto en el 
fútbol como en la vida en general. Su amor por el Depor es infinito y su 
adaptación al club maravillosa desde un primer momento. Ama su tierra, 
pero a la vez ya es también un gallego más. 
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irene ferreras podría ser cesada si el depor cae en sevilla
La noticia fue adelantada por Luis de la Cruz y también confirmada posteriormente por Coruña Sport.

El Depor Abanca no encuentra el camino esta temporada y ocupa puestos 
de descenso a Primera Federación, tras sumar tan solo seis puntos en las 

primeras nueve jornadas del campeonato. Cuentan las blanquiazules con un 
encuentro menos, que de ganarlo las llevaría a salir de la zona conflictiva, 
pues superarían en un punto a Betis y Eibar. Con todo, la última derrota en 
Riazor ante el Espanyol, conjunto recién ascendido, al igual que el Depor, 
hizo mucho daño y en la cúpula ya se piensa en un cambio de entrenadora, 
noticia que adelantó el periodista del diario As, Luis de la Cruz, en la edi-
ción del pasado lunes 18 de noviembre. A raiz de ello, Coruña Sport intentó 
indagar algo más y tras diferentes fuentes consultadas, la realidad es la que 
adelantó Luis en exclusiva y el ultimátum es claro, o el Depor gana en Sevi-
lla o habrá relevo en el banquillo. Esta situación no es precisamente la más 
idónea para afrontar un partido, pues carga al equipo de máxima presión y 
veremos si los nervios no juegan una mala pasada. 

Es complicado de entender esto de los ultimátums, más bien es un sinsen-
tido, ya que no puede depender un proyecto de que un equipo gane un 
partido o no lo gane. Si se cree en el trabajo de un cuerpo técnico, habrá 
que apostar por él, pase lo que pase, y si no se cree, cambiarlo de manera 
urgente, pues aunque el equipo sacase un resultado positivo en tierras an-
daluzas, la siguiente semana volvería a ser un sinvivir en caso de una nueva 
derrota. Así no puede trabajar nadie en condiciones óptimas y el fracaso 
suele ser absoluto tarde o temprano. Ojalá llegue una nueva victoria, pero 
lo de Irene pinta mal, independientemente del resultado. No creen en ella 
lo suficiente y eso que sacó al equipo de Segunda, llegando al club tras un 
escándalo sin precedentes, tras una etapa denigrante con Miguel Llorente 
en el banquillo. La de Imanol en Barcelona, la repiten ahora con Irene en 
Sevilla. Bochornoso.
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El Fabril está rindiendo a un grandísimo nivel en el cur-
so 2024/2025 y la pelea por el play off de ascenso es 

una realidad por el momento, cuando ya transcurrieron 
doce jornadas. Los blanquiazules son séptimos, a tan solo 
dos puntos de la quinta plaza y a tres de la tercera. Y eso 
que en el último encuentro perdieron en Abegondo ante 
el Coruxo, en un duelo absolutamente condicionado por 
las bajas, debido en gran medida a la convocatoria de un 
primer equipo que se vio en cuadro para acudir a Almería. 
No estuvo con el filial parte de la columna vertebral, es 
decir, Kevin Sánchez, Pablo García, Adrián Guerrero y 
Álex Alfaro, no pudiendo contar tampoco el equipo con 
el juvenil Samuel, también entre los citados por Gilsanz 
para acudir a tierras andaluzas. El encuentro ante los olí-
vicos estuvo igualado, que ya no es poco, pero la realidad 
también hay que contarla clara y si un equipo mereció 
llevarse los tres puntos, ese fue sin duda el Coruxo FC. 
Manuel Pablo García, leyenda del deportivismo, es el 
nuevo técnico del Fabril, tras el ascenso definitivo de Ós-
car Gilsanz al primer equipo. Debutó el canario en un 
campo complicadísimo, en el que nadie había ganado este 
curso, el Suárez Puerta de Avilés. Y en Asturias llegó la 
gran sorpresa de la jornada 11, pues dos goles de Kevin 
Sánchez en los últimos quince minutos de encuentro, de-
jaron claro que este Fabril está muy preparado para pelear 
por cotas más altas que la permanencia (0-2). 
Los siguientes duelos para los coruñeses serán ante el Ber-
gantiños en As Eiroas y ante el Llanera en Abegondo. Pos-
teriormente y antes de cerrar el año, visita al Helmántico 
para medirse al Salamanca UDS, choque en casa ante el 
Laredo, siendo el último encuentro del año 2024 ante la 
Gimnástica de Torrelavega en el campo del Malecón. Las 
cosas van muy bien hasta el momento y la ilusión de los 
chavales salta a la vista en cada partido.

El fabril pelea por el play off a primera rfef
Manuel Pablo García es el nuevo técnico del filial, tras el ascenso de Óscar Gilsanz al primer equipo.
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el sporting llega a riazor situado en la parte alta
Los rojiblancos vienen de caer ante el Granada, quedándose a un punto de la segunda plaza de ascenso.

El Sporting dio un paso al frente el pasado curso 2023/2024, clasificándose 
para el play off de ascenso, tras dos cursos consecutivos absolutamente de 

infarto, en los que no superó los 50 puntos, coqueteando con el descenso a 
Primera Federación hasta las últimas jornadas de la competición. 
Tras haber vuelto a encontrar la fórmula del éxito, la directiva se vio en la 
obligación de cambiar de entrenador al término de la pasada campaña, ya 
que Miguel Ángel Ramírez comenzó una nueva experiencia en el fútbol de 
Qatar, la cual por cierto ya llegó a su fin a finales del mes de septiembre. 
Mientras tanto, a Gijón llegó Rubén Albés, uno de los jóvenes entrenadores 
gallegos que se fue consolidando en los últimos años. Lo hizo de maravilla en 
Lugo y posteriormente en Albacete, conjunto con el que jugó el play off de 
ascenso a Primera, tras coger un equipo que venía de ascender desde Primera 
Federación. En tierras castellanomanchegas también vivió la otra cara de la 
maneda, pues fue cesado el pasado curso, tras una mala racha de resultados, 

en una campaña en la que el Albacete había perdido muchísimo potencial 
con respecto a la temporada del mencionado play off. Rubén también pasó 
por la cantera del Celta, dirigiendo con éxito al filial. Es el club de su ciudad 
natal y uno de sus grandes sueños pasa por entrenar al primer equipo celtiña. 
Volviendo a lo que es el actual Sporting de Gijón, estamos hablando de un 
equipo atrevido, de los que va a por los partidos a través del balón. No le im-
porta mucho jugar en el Molinón o hacerlo a domicilio, ya que su fútbol va 
cargado con ese sello Albés en el que la valentía es una de las grandes señas de 
identidad. Cuentan con jugadores de un nivel formidable en todas las líneas, 
pero su verdadera fuerza está a nivel grupal, pues es un conjunto solidario, 
aguerrido y que no escatima esfuerzos a la hora de correr. Físicamente llegan 
en un gran momento y a buen seguro que en Riazor veremos un partido 
de altura entre dos clubes históricos del fútbol nacional, los cuales esperan 
seguir viéndose las caras en el futuro, eso sí, en Primera División. 
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ROBER PIER PODRÍA VOLVER AL DEPOR EL PRÓXIMO CURSO
Termina contrato el 30 de junio y en la casa blanquiazul lo tienen marcado en rojo para intentar su regreso.

Si una cosa tiene clara Juan Carlos Escotet es que quiere que el Depor 
cuente con la máxima identidad posible, tanto a través del ascenso de 

fabrilistas, como recuperando a aquellos canteranos que en su momento se 
vieron obligados a poner fin a su etapa en A Coruña, tras la nefasta gestión 
de Tino Fernández. Uno de ellos fue Rober Pier, a quien no le terminaron 
de dar la oportunidad de brillar en el primer equipo blanquiazul, hasta que 
terminó haciéndolo en el Levante. En tierras valencianas estuvo siete tem-
poradas, en las que alternó la Segunda con la Primera División. En la cam-
paña 2023/2024 inició una nueva andadura en el Sporting, conjunto con el 
que firmó por dos temporadas, lo que quiere decir que termina contrato el 
próximo 30 de junio. El Depor lo tiene marcado en rojo y a partir del 1 de 
enero ya podría cerrar un acuerdo con el zaguero de manera oficial. Rober es 

un deportivista nato y uno de los mejores jugadores de Segunda División. A 
mayores, el Depor cuenta con el tercer limite salarial más alto de la liga, con 
lo que existe la posibilidad de hacer una oferta importante al jugador. 
El fichaje de Rober vendría como anillo al dedo a un equipo que necesita 
ganar potencial en una linea defensiva en la que Dani Barcia es la gran perla., 
tanto de presente como de futuro. Imaginar un centro de la zaga compuesto 
por dos chicos de la factoría Abegondo está cada vez más cerca. Y ojo, no es 
Rober el único ex canterano sobre el que tiene puesta la lupa Juan Carlos Es-
cotet, pues también Chumi está en cartera. El central de la Unión Deportiva 
Almería es otro de los que lleva al Depor en el corazón y también termina 
contrato al final del curso 2024/2025. El tiempo dirá cómo se van desarro-
llando los acontecimientos.
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Uno de los clubes históricos del área de A Coruña es el Hércules Sociedad 
Deportiva. Los de San Pedro de Nós están compitiendo en Segunda Fut-

gal y para el presente curso el objetivo ahora mismo pasa por la permanencia, 
tras un inicio irregular, en el que el equipo se metió en la parte baja de la 
clasificación. Poco a poco fueron mejorando y lograron abandonar las plazas 
de descenso en las últimas semanas, algo que ya vuelve a ilusionar a una afi-
ción como pocas, pues no solo acude a ver a los suyos, sino que es de las que 
anima de verdad. La igualdad es máxima una temporada más, con lo que un 
par de buenos resultados de manera consecutiva cambia la perspectiva por 
completo y luchar por cotas mayores no sería para nada una utopía. Queda 
muchísima competición y este Hércules está capacitado para dar la cara ante 
cualquiera, como ya demostró en la novena jornada ante el por entonces lí-
der Sporting Coruñés, conjunto al que derrotó por 3-1 en Anido, remontan-

do el choque con un gol de Brais González y un doblete de Gonzalo Pérez. 
Además del conjunto senior, el Hércules también cuenta con la sección de 
veteranos, compitiendo el equipo en la Tercera Autonómica Veterano. Para 
el curso actual, la entidad cuenta con hasta 28 fichas inscritas, una cifra muy 
considerable y que habla claro sobre la pasión que siguen teniendo aquellos 
ex jugadores que tantas tardes de gloria dieron en modestos. En los últimos 
tiempos llegó gente más joven a la plantilla, algo que también ayuda a com-
petir mejor a los más mayores. 

“LOLO” RODRÍGUEZ DIALOGÓ CON CORUÑA SPORT
El presidente del Hércules de San Pedro, Lolo Rodríguez, dialogó con la 
redacción de Galicia Sport, dejando claro que lo más importante es que “un 
club histórico como el Hércules no desaparezca. Nosotros lo intentamos de 

el hércules sd continúa dando guerra 
y no se conforma solo con permanecer
Los de San Pedro de Nos, ahora con Juan Sal en el banquillo, ya dieron alguna sorpresa en las últimas semanas.
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todas las formas en el día a día. Contamos con el equipo senior en Segunda 
Futgal y con el de veteranos en Tercera Autonónica”.
El equipo senior comenzó un poquito cabizbajo
“Comenzamos un poquito cabizbajos, parecía que el equipo no se daba en-
contrado y al final tuvimos que hacer un cambio de entrenador a ver si me-
joraban las cosas. Parece que ahora mismo las cosas van un poquito mejor. 
Yo creo que podemos llegar a estar en el medio de la tabla, aunque el tiempo 
dirá. Creo en estos jugadores, pienso que tienen nivel para no pasar apuros. 
Yo soy de los que piensa que no se lo daban creído, pero en el último en-
cuentro ante el líder demostraron que están capacitados para mucho más, 
ganando el partido incluso. Hicieron un partidazo, yo la verdad es que no 
me esperaba que le fueran a ganar al líder de la manera que lo hicieron”. 

El triunfo ante el Sporting Coruñés supone un impulso para la afición
“Dio la casualidad de que el partido era a una hora muy buena, a las 12 de la 
mañana, y vino mucha gente a verlo. Se respira ya otro ambiente, otra tran-
quilidad, ver jugar ahora mismo al equipo, pues yo creo que ya es otra pers-
pectiva, ya al menos crees que puedes competir de tú a tú ante cualquiera”.

Plantilla similar a la del pasado curso 2023/2024 
“La línea es continuista. Es cierto que tuvimos alguna baja, pero más o me-
nos la base la mantenemos. Al tener esas bajas, alguna de ellas importante, 
pues tuvimos que suplirlas y fichar. Hemos dado muchas vueltas, pero claro, 
las seguimos echando de menos, hablamos de chicos de mucho nivel. Espe-
ramos que a lo largo de esta temporada ya se vayan echando menos en falta. 
Es importante dejar tiempo a que se vayan acoplando del todo los nuevos a 
lo que es el Hércules de San Pedro, y a partir de ahí también vamos a ver que 
muchos jugadores tienen un grandísimo nivel. Estamos también intentando, 
ya desde la pretemporada, fichar a uno o dos jugadores más, pero no es nada 
fácil, porque lo que buscamos es es eso, traer gente de un nivel importante, 
para que ayude a la plantilla a echar menos de menos a la gente que se fue”.

La apuesta por Juan Sal
“Juan no estaba entrenando a nadie y tuvimos una pequeña reunión con los 
capitanes y con algunos jugadores, y más o menos nosotros teníamos claro 
que queríamos que el nuevo entrenador fuese alguien de la casa. Como me 

dijo el secretario, Juan es de la casa, fue jugador del Hércules y además tiene 
el nivel para poder entrenar. Por más que pidas referencias, todo son alaban-
zas hacia Juan en todos los sitios, otro dato que yo tengo siempre muy en 
cuenta. Yo creo que es una buena apuesta cara a los jugadores. Ellos necesita-
ban que alguien les levantara un poco la moral y pulir los pequeños detalles. 
No vamos a mejorar de un día para otro, pero dándole tiempo sí creo que 
vamos a ver un gran Hércules”.

El Concello debe tener claro que campo de fútbol necesita arena ya.
“Echamos de menos un poquito más de implicación en algún tema. Noso-
tros, por ejemplo, llevamos unos cuantos años esperando a que nos echen 
arena en el campo, solo arena, no pedimos más que eso. A día de hoy segui-
mos sin ella, el campo está falto de arena, yo para mí a veces incluso es algo 
peligroso. Yo del resto no me puedo quejar, pero le pediría al concello que le 
dé una vuelta a lo del campo”.
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el atlético san pedro manda en la liga con 
máxima autoridad y sueña con el ascenso
Fernando García, quien llegó este curso a la casa, cuenta con una plantilla muy joven y cargada de identidad. 

El Atlético San Pedro compite en un novedoso grupo 2 de Tercera Futgal, 
en el que este curso también se encuentran conjuntos de la zona de Fe-

rrolterra. Lejos de amedrentarse, los de Fernando García fueron haciendo 
camino y cuando se disputaron las diez primeras citas son líderes con máxi-
ma autoridad, tras vencer en ocho de ellas, empatar en otra y perder tan solo 
un encuentro en lo que va de competición. Con 25 unidades en su casillero, 
la realidad dice que ya tienen incluso un pequeño colchón con respecto al 
segundo clasificado. Queda mucho, por lo que decir que son los máximos 
favoritos tampoco es por el momento lo más apropiado, pero lo que sí está 
claro es que las sensaciones son inmejorables, más allá de los resultados. El 
San Pedro es un equipo de la casa y de máxima calidad, tras la reconstrucción 
acometida por la dirección deportiva el pasado verano. En el club diseñaron 
un proyecto a tres años, pero el premio gordo podría llegar a la primera.

SERGIO SANTOS ES EL COORDINADOR DE FÚTBOL-11
“Yo comencé muy pronto en el mundillo del fútbol, pues mi padre era en-
trenador en la zona de As Mariñas y con 4 o 5 años ya iba a los campos con 
él, incluso escuchaba las charlas que daba en los vestuarios, etc. Al final, me 

pasaba toda la vida en los campos de fútbol, a partir de ahí me aficioné y 
empecé a jugar. Jugué en el Ural a partir de los 8 años, pues en As Mariñas 
no había equipos inferiores hasta edad infantil. Después, a partir de los 18 
jugué en el Hércules de San Pedro, con los amigos, posteriormente pasé por 
el Galicia Gaiteira y ya en veteranos volví a jugar en el Hércules SD”.

Paso a los banquillos
“Estuve varios años entrenando en el Galicia Gaiteira, cuando estaba es-
tudiando la carrera en el INEF. También estuve acompañando a Manolo 
Corredoira como preparador físico en el Español de Liga Nacional, después 
también estuve con él en el Sporting Zas. También estuve con mi padre en el 
Marino de Mera como preparador físico, entrené en el Dorneda en categoría 
benjamín, entrené al Atlético San Pedro en juveniles y en modestos y ahora 
estoy con el tema de la coordinación de fútbol 11 de los equipos del club”.

Gente muy trabajadora dentro del club
“En su día conocía a la gente del Atlético San Pedro, es un club que creció mu-
cho, porque es gente muy trabajadora, gente como Ignacio Taboada, Vicente 
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y mucha gente que estuvo muchos años trabajando por el club, consiguiendo 
incluso varios ascensos. A partir de ahí, crecieron las categorías inferiores. Fue 
un paso muy importante cuando conseguimos coordinar un trabajo enorme 
que hizo Antonio Molinos como director de la escuela del Atlético San Pedro. 
Después nos fuimos implicando más gente, vinimos gente a ayudarlo y a se-
guir con ese trabajo que él había iniciado en su momento, hace ya 7 u 8 años. 
Como te dije anteriormtne, Antonio hizo un trabajo muy importante, muy 
bueno, que fue lo que permitió que ahora el Atlético San Pedro sea un referen-
te en As Mariñas en cuanto a categorías inferiores”

Coordinador de todas las categorías de fútbol-11
“Sí, ahora estoy de coordinador de todas las categorías. Por diferentes circuns-
tancias está siendo así. En principio me iba a encargar solo de la categoría 
juvenil y de los senior, pero tuvo un problema el coordinador de infantiles y 
cadetes y al final me hice cargo de todo el fútbol-11”. 

La línea a seguir está muy clara
“En su momento, la escuela que estaba prevista siempre fue la de un club de 
crecer entorno a unos valores muy claros. Todos los niños deben de jugar un 
mínimo de minutos, con un reglamento estricto de conducta, comportamien-
to y actitudes en el campo. Poco a poco fuimos progresando, añadimos ciertos 
matices a esos temas, ya incluso intentando llegar más arriba lo que es a nivel 
competitivo a nivel de nuestro club. Tenemos una parcela en la que trabajamos 
los equipos formativos con una idea mucho más lúdica, mucho más de trabajo 
de dedicación para lo que es el divertimento y aprender a crecer los niños, 
siempre sin excluir la mejora que tiene que tener cada equipo en función a su 
nivel. Lo que hicimos a mayores fue igualar los niveles de trabajo, intentando 
que cada equipo sí que compita dentro de su nivel divirtiéndose, sin que la 
competición sea lo que prime, pero sí ayudando a los equipos a crecer a nivel 
futbolístico y a los niños a nivel futbolístico, sin exigir un rendimiento inme-
diato, pero sí que puedan ir creciendo, que es algo que antes echábamos un 
poquito en falta. Es decir, nuestros equipos jugaban muy bien al fútbol, pero 
les costaba competir en el terreno de juego contra otros equipos de igual nivel. 
Dimos un paso adelante para ayudar a crecer a los niños en su evolución futbo-
lística, sin abandonar el divertimento y siempre teniendo claro que lo primero 
es la formación”.

Primer equipo de la casa
“Este año hicimos una reconstrucción, le dimos una vuelta a la plantilla para 
intentar recuperar a toda la gente que pasó por nuestro club. Hicimos una rees-
tructuración completa, con chicos que subieron de juveniles, cinco futbolistas, 
más recuperamos a otros que habían estado en el club hace unos años cuando 

salieron de juveniles. Tenemos una plantilla de 24 jugadores, casi todos ellos 
tuvieron alguna relación con el club en algún momento, estuvieron aquí, lo 
conocen o son afines. También trajimos un entrenador que ya pasó por una 
experiencia parecida en el Marino de Mera, Fernando García, y creemos que 
él nos puede ayudar mucho en esta reconstrucción con un equipo tan joven, 
para volver a conseguir los éxitos deportivos y ascender este año, aunque la idea 
era  que el proyecto pudiese ascender en dos o tres años, pero las cosas están 
saliendo muy bien y vamos a ver si podemos conseguirlo este año. Los chicos 
están trabajando muy bien, es un equipo muy joven que está dando la cara en 
todos los partidos y creemos que sí podemos intentar esta temporada estar en 
la parte más alta. Sin meter presión, ya que son jóvenes, pero sí animándolos 
para intentar estar arriba hasta el final. Traer a gente de la casa gustó mucho a 
la afición. Notamos que vuelven a estar a tope con el equipo, apoyando en el 
campo de fútbol. Ellos también van a ser claves para poder llegar de nuevo a 
la Segunda Futgal”.

El gran sueño de Sergio Santos
“Poder decir que tenemos un equipo en Primera Futgal con una plantilla en la 
que todos los jugadores pasaron por el club y fueron criados juntos. Teníamos 
una promoción muy buena, que mereció subir a Liga Gallega de cadetes en su 
momento, pero por el famoso COVID, sin haber perdido ningún partido y 
mereciendo ascender, pues no pudieron disfrutar de ese salto de división por la 
pandemia. Ahí fue una situación delicada, se decidió que el ascenso fuese por 
coeficiente de deportividad, en vez de por coeficiente de puntos, entonces se 
dio la circunstancia de que no ascendimos sin haber perdido ningún partido 
y yendo de primeros de la zona de A Coruña. Fue una pena, entonces claro, 
tenemos ese sueño de que todos esos niños que comenzaron juntos y los de las 
generaciones que los rodean, pues puedan jugar aquí en San Pedro de Nós en 
una categoría buena como la Primera Futgal”.

ASISTENTES
• De izquierda a derecha, de pie:
Nando (entrenador), Sergio, Chaves, David, Babío, Marcos Lago, Jhasua, 
Barco, Pedro, Íker, Aarón, Jorge, Pablo (portero),  Pita (2° entrenador y en-
trenador porteros).
• Sentados:
Antón, Antón Rivas, Álvaro, Xoel, Marcos García, Adrián Vila, Iago, Álex, 
y Nuno.
• Ausentes::
Adrián Gómez,  Raúl Montes y Andrés Lourido.
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el gran trabajo con la base es uno de los grandes 
secretos del crecimiento del santa cruz cf
La entidad oleirense cuenta con equipos en todas las categorías de formación, además de con un equipo senior 
que trata de crecer desde la Tercera Futgal y de una sección femenina de lujo en la que lo mejor está por llegar.

El crecimiento del Santa Cruz CF fue absoluto en los últimos lustros, sien-
do la gran clave el gran trabajo con el fútbol base. Las instalaciones se 

quedan ya pequeñas para acoger a un volumen de niños que desborda las 
previsiones cada temporada. La calidad en la formación no pasa desaperci-
bida y eso provocó que los equipos también fuesen aumentando su nivel de 
forma muy considerable con el paso de las temporadas. El Santa Cruz tiene 
un mínimo de dos conjuntos por categoría en la sección masculina, además 
de contar con un senior peleando en la Tercera Futgal. Mirando a la sección 
femenina, el club compite en Liga Gallega con el equipo alevín, el infantil y 
el cadete, es decir, con los tres con los que cuenta en la actualidad.

ROI GONZÁLEZ ESTUVO CON CORUÑA SPORT
El coordinador deportivo del Santa Cruz dialogó con la redacción de Galicia 
Sport esta misma semana. Roi González lleva algo más de una década en el 

mundo de la formación y su currículum ya es sensacional a todos los nive-
les. “En el fútbol base comencé hace 12 o 13 años en el Deportivo Ciudad, 
cuando estudiaba la carrera de Ciencias de la Actividad Física y también 
mientras jugaba yo como jugador. Me animaron a coger un equipo, la ver-
dad es que le cogí el gusto y desde entonces no he parado. Empecé en el 
fútbol 8, alevines siempre, pasé por Deportivo Ciudad, Hogar de Santa Mar-
garita, Impérator, donde comencé también con el fútbol-11, de ahí pasé al 
Ural de División de Honor cadete como preparador físico, después al Depor 
a trabajar con el fútbol 8, en el Alevín A, y desde entonces estuve trabajando 
todos los veranos con el Depor también, con los campus y colaboraciones 
así más puntuales. Después del Depor estuve en Órdenes, en función a un 
convenio del Depor con el Órdenes, ya que necesitaban una persona que 
les llevase la base. Estuve cuatro años allí, y después me vine para aquí para 
Santa Cruz, donde cumplo ahora mi segunda temporada.”
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Los objetivos están muy claros
“El objetivo pasaba por asegurar la estructura, incluso por que estuviese 
aún más establecida, doblar todas las categorías de fútbol-8 y de fútbol-11 
y también dar una buena base a lo que es la sección femenina. Todo eso lo 
pudimos conseguir entre el año pasado y este. Ya tenemos todo completo, 
está la estructutura bien formada, por decirlo de alguna manera. A partir de 
ahí, buscamos que los equipos de fútbol-11 compitan en buenas categorías, 
es algo que valoramos por el hecho de que se puedan promocionar niños de 
unos equipos a otros con cierto nivel. No nos gustan los equipos estanco, es 
decir, valoramos mucho que los niños asciendan categorías y jueguen contra 
gente más mayor, además siempre es un plus para ellos, el poder ir con los 
mayores o con una categoría superior. El año pasado logramos ascender a los 
dos equipos que nos faltaban por hacerlo y a día de hoy estamos muy con-
tentos. La estructura está muy completa, después está el tema de los entre-
nadores, la verdad es que estamos consiguiendo tener dos entrenadores por 
equipo, algo que le damos mucha importancia para trabajar con un plus, por 
el tema del ratio de niños por entrenador. Ese era otro objetivo a cumplir y lo 
conseguimos. A día de hoy, ya no es crecer a nivel estructura, porque con el 
trabajo de muchos años, pues el Santa Cruz está muy bien formado, se trata 
ahora de crecer a nivel deportivo, que lógicamente no puede ser un objetivo 
de hoy para mañana, sino enfocado al medio plazo”. 

Intentar crecer de abajo a arriba
“Hay clubes que intentan crecer de arriba a abajo, pero nosotros decidimos 
hacerlo de abajo a arriba. Es decir, muchos clubes se centran mucho más en 
el equipo senior, después priorizan los juveniles, después los cadetes, des-
pues los infantiles... Nosotros intentamos hacerlo al revés, aquí lo que más 
se prioriza es el fútbol-8, pensamos que es la base de todo y donde hay que 
hacer más hincapié en las cosas. A partir de trabajar bien en el fútbol-8, de 
generar un sentimiento de pertenencia hacia el club por parte de los niños, 
de ascender a nivel deportivo, aprender, mejorar, crecer, pues a partir de 
esas cosas continúa lo demás. Después ya llega el fútbol-11, donde desde un 
primer momento van a llegar mejores resultados, no tenemos duda de eso. 
Nosotros somos un club que no hacemos captación, no buscamos a niños 
de otros clubes, sí que estudiamos si hay niños que quieren venir al club, los 
aceptamos a todos, siempre y cuando tengamos sitio en las plantillas para 
ellos, pero nosotros no llamamos a niños de otros clubes en categorías de 
formación. Cada vez hay más niños de Coruña que quieren venir aquí y son 
muy pocos los nuestros que quieren ir a Coruña, lo que también dice mucho 
de este club y de su gran trabajo desde hace años”.

Se necesitan más campos en el concello de Oleiros
“Estamos compartiendo campo con Cristo Rey y por las instalaciones que 
tenemos ya no podemos meter más equipos por categoría. El paso a la hierba 
artificial en su momento estuvo muy bien, pero las instalaciones no cambia-
ron mucho más. Se necesitan más campos en el concello de Oleiros.”

Los padres son auténtico ejemplo en el Santa Cruz CF
“Los padres son auténtico ejemplo en Santa Cruz. La verdad es que para 
ellos también tenemos desde el club una gran felicitación. Es lo que bus-
camos siempre y aquí se cumple. A principio de temporada hablamos de la 
transmisión de valores hacia los niños y consideramos que los entrenadores, 
los directivos y los niños deben de tener un gran comportamiento en cada 
momento y les pedimos a los padres que también nos ayuden a transmitir 
esos valores. Aquí en Santa Cruz solo podemos darles las gracias, porque son 
una maravilla en todos los sentidos. Cumplen en todo, ayudan una barbari-
dad, echan una mano en un montón de cosas... El año pasado no se hizo el 
Torneo, pero ya se han ofrecido muchísimos padres como voluntarios para 
colaborar y que se haga este año, etc, etc, etc. Son un auténtico ejemplo 

Un sueño por cumplir en el mundo del fútbol
“Yo lo que valoro es el día a día, mi sueño es simple, disfrutar el día a día, 
disfrutar el proceso, más que la consecución de un objetivo. Yo creo que te-
nemos que seguir trabajando bien y a partir de ahi todo llega”.

Pertenecer a un club de un pueblo siempre significa algo más
“Pertenecer a un club de un pueblo da un plus con respecto a hacerlo en los 
equipos de la ciudad, en cuanto a sentimiento es otra cosa y en cuento a otras 
cosas también. Es muy cómodo trabajar en un pueblo, al final tienes unas 
instalaciones propias para todos los equipos, que son donde juegas además, 
aunque sean compartidas, pues no deja de ser lo mismo en ese aspecto. Es 
un sentimiento de pertenencia mayor, una identidad mucho mayor, una 
cercanía y una familiaridad mucho mayor. Se conoce casi todo el mundo, los 
entrenadores igual, lo mismo con los padres. Es todo mucho más cercano y 
más agradecido, además de todas las facilidades que te dan.

Un nuevo proyecto diferencial dentro del club ya está en marcha
“Estamos empezando a realizar un trabajo condicional y de readaptación 
con los niños con necesidades de trabajo físico o de recuperación de lesiones, 
incluso estamos empezando con el trabajo de prevención de lesiones. En este 
caso lo estoy coordinando yo y la verdad es que me parece algo muy bueno 
para la estructura del club. Tengo mucha ilusión también en este proyecto y 
creo que va a ser muy importante para el club”.
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jano miragaya: “tenemos más de 3oo licencias”
El secretario de la directiva del Santa Cruz lleva ya 13 años en el club y mantiene la ilusión intacta.

Jano Miragaya lleva más de una década unido al Santa Cruz, siendo una de 
esas personas impotantes para que este club creciera, hasta convertirse en 

uno de las de referencia en la comarca de A Coruña. En la actualidad ocupa 
el puesto de secretario dentro de la directiva liderada por Cristina Boquete.

Mucho tiempo trabajando para llegar al éxito
“Llevamos tiempo trabajando para que las cosas salgan. En los últimos 4 o 
5 años estamos creciendo entre un 10 y un 15% cada temporada, nos costó 
tener un grupo de entrenadores estable, con el que estuvieramos nosotros 
contentos, ellos contentos y poder trabajar. Muchas veces te encuentras en la 
tesitura de que cada año tienes que renovar cierto número de entrenadores 
y nosotros últimamente estamos manteniendo el cuerpo técnico, trabajando 
de una misma manera y la verdad es que estamos muy contentos”.

El fútbol femenino fue una apuesta de la presidenta
“Tenemos mucha suerte de poder contar con el fútbol femenino en el club, 
en este caso, tenemos alevín, infantil y cadete femenino en Liga Gallega, hay 
muy pocas entidades que tengan a los tres equipos ahí en la zona de inflencia 
de A Coruña. Creo que está el Bergantiños, el Crendes y no mucho más. Es-
tamos muy entusiasmados con la apuesta por el fútbol femenino. Cristina, la 
presidenta, tenía una de sus principales metas en poder crecer con la sección 
y la verdad es que nos está yendo muy bien”.

Las metas para los siguientes años son ambiciosas
“Al final, todo tiene que ir poco a poco, yo creo que necesitamos estabi-
lizarnos bien en esta situación positiva que vive el club y luego sí, claro, 
mirar más arriba. Tenemos muchos equipos, tanto de fútbol-8 como de fút-
bol-11, dos por categoría, incluso tres en benjamines y en cadetes, hace un 
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par de años tuvimos tres en alevines, y lo que nos gustaría es conseguir que 
el concello tenga más instalaciones deportivas, porque ahora mismo estamos 
un poco taponados por el tema de uso de instalaciones. En fútbol 11, por 
ejemplo, pues nos gustaría entrenar tres días, que ahora no podemos, ya que 
compartimos campo con Cristo Rey y ambos clubes tenemos muchas licen-
cias, con lo que se nos complica la situación en espacio y horarios”.

La rumorología apunta hacia un nuevo campo en Santa Cruz
“Siempre se escucha que el concello tiene la idea de hacer un campo nuevo 
en Santa Cruz cuando se haga una urbanización. Lo ideal sería eso, que 
Cristo Rey pudiese quedarse en el campo de Os Regos y nosotros nos move-
ríamos sin problema ninguno a una nueva instalación. Es complicado, no te 
vayas a pensar. Estamos compartiendo todos los clubes de Oleiros, al final, el 
Dorneda comparte con el Marino, el San Pedro con el Mercurio, etc. Lo que 
pasa es que algunos equipos solo cuentan con el equipo senior y en nuestra 
instalación se da la circunstancia de que tanto Cristo Rey como nosotros 
tenemos varios equipos en las diferentes categorías”.

El objetivo con el equipo senior es recuperara la Segunda. 
“El objetivo con el equipo senior es recuperar la categoría. El año pasado, 
cuando descendimos, éramos el equipo que más temporadas consecutivas 

llevaba en Segunda. Fue un palo gordo, después aún encima era el último 
año de algunos de los chicos importantes, que ya nos habían comentado que 
iba a ser su último año jugando por temas familiares, lo que complicaba todo 
aún más, pero luego a última hora, cuando se confirmó que descendíamos, la 
gente que llevaba años en el equipo, gente importante, tanto por juego como 
por capitanía, pues decidió continuar un año más para revertir la situación”. 

Son ya 13 años de Jano en el Santa Cruz
“Pues yo llevo trece años aquí. Empecé como jugador, después estuve echan-
do una mano en alguna categoría de delegado y después cuando el chico que 
era tesorero y secretario tuvo que dejarlo, ya que se iba a vivir fuera, pues me 
pidieron si echaba una mano en la directiva, yo no quería en principio y tal, 
pero me convencieron en su momento y aquí seguimos con mucha ilusión”.

Más de 300 licencias entre todas las categorías
“Somos un club familiar con más de 300 licencias, la directiva intentamos 
estar en el campo la mayoría de las veces. Poder estar allí en el campo tanto 
tiempo, pues al final no te hace falta ni entrenar a ninguna categoría, pues 
ya disfrutas viendo todo de cerca. Si me dices hace 4 años que vamos a estar 
como estamos ahora, pues no me lo hubiese creído”.
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No es sencillo encontrar clubes con una historia tan dilatada como la del 
Club Deportivo Obrero, entidad que vivió su época más dorada en las 

décadas de los 70 y de los 80, siendo además el primer club del concello de 
Oleiros que fue capaz de alcanzar la Regional Preferente. También hubo épo-
cas peores, pues no podemos olvidar que en el año 1998, la entidad estuvo 
muy cerca de la desaparición. En ese momento apareció Eloy Ramiro Losada 
y poco a poco se fueron estabilizando las cosas. En la actualidad, Eloy con-
tinúa trabajando cada día por el club de su corazón. Son ya 26 años como 
máximo mandatario y además tiene cuerda para rato. 
El Deportivo Obrero tiene ahora mismo al equipo senior compitiendo en 
Tercera Futgal, pero el club también cuenta con un proyecto de fútbol base, 
en el que ya tiene dos equipos juveniles, un cadete, un alevín y un benjamín. 
El sueño de completar la cadena de conjuntos de formación está más cerca 
que nunca y ese es otro de los orgullos del club. 

Mirando al equipo senior, los de Eulogio Suárez acumulan seis jornadas con-
secutivas sin conocer la derrota, sumando así 12 nuevos puntos, que sitúan 
a los rojillos a tan solo tres unidades de la segunda posición. La categoría 
cambió mucho este año, pero el Obrero se adaptó muy bien y desde que 
comenzó la campaña tan solo perdió ante el Carnoedo por 1-3 en la segunda 
jornada y ante el Mandiá por 1-2 en la cuarta. El ascenso no es un objetivo a 
vida o muerte, pero la ilusión por conseguirlo está ahí, tanto para una plan-
tilla cargada de ambición, como para una afición sufridora, de las que está en 
las buenas y aún más en las malas. 
El Obrero ya pudo jugar de nuevo el pasado curso 2023/2024 en el Euge-
nio Pardo Conchado, instalación que fue terminada de reformar en abril 
de 2023, lo que obligó a la entidad rojilla por entonces a estar varios meses 
disputando los encuentros con sus diferentes equipos por diferentes instala-
ciones del concello de Oleiros. 

el histórico cd obrero continúa dando guerra
La entidad fue fundada en el año 1930, siendo su época dorada en las décadas de los 70 y 80.
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el leyma necesita volver a sumar con urgencia
El partido ante Lleida será una auténtica final, tras ceder los naranjas un doloroso encuentro ante Granada.

El Leyma Basquet Coruña está pasando por su peor momento desde que 
comenzó la temporada, dejando una imagen muy preocupante en las úl-

timas semanas. Los de Diego Epifanio no conocen la victoria desde el 26 de 
octubre, fecha en la que apabullaron a Basket Zaragoza en el Coliseum, algo 
que no es para tanto, pero sí lo es la pobre imagen ofrecida, incrementada 
con una derrota poco menos que increíble en casa del colista Granada, tras 
unos minutos finales para un análisis profundo, pues en ACB, con errores 
groseros de semejante calibre es absolutamente imposible alcanzar la perma-
nencia. Los nervios comienzan a llegar a un club que vive en una absoluta 
incertidumbre, tras anunciar su adiós el presidente, sin que por el momento 
se sepa nada más. Parecía que el relevo iba a ser coser y cantar, pero al final 
las cosas se están complicando, pues en A Coruña el baloncesto todavía está 
naciendo a nivel élite, algo que podría ser flor de un día o extenderse déca-
das, nadie lo puede predecir, por lo que convencer a los grandes empresarios 
de ello no es precisamente sencillo. Este curso son casi 8000 socios, pero la 
realidad dice que sin el boom de la ACB, el baloncesto nunca interesó dema-
siado en una ciudad absolutamente futbolera como A Coruña. 
Los nervios comienzan también a notarse en un Diego Epifanio al que se le 
nota incómodo en cada rueda de prensa con derrota. La última fue en Gra-
nada y allí no estuvo precisamente afortunado y lo peor, probablemente con 
el único periodista de un medio herculino en tierras nazaríes y aún encima 
de Radio Marca, el único medio radiofónico que retransmitió el encuentro 
en directo para toda la ciudad. Así es muy difícil llevar una nave a buen 
puerto y el cuento de que esto esto es ACB comienza a terminarse. Claro que 
es ACB, por eso tenemos aquí jugadores como Augusto Lima, Trey Thomp-
kins, LJ Figueroa o Brandon Taylor, además de haber podido renovar a otros 
que hicieron las delicias el pasado curso y que tenían ofertas de sobra para 
jugar en la élite fuera de A Coruña.
Toca centrarse a todos los niveles y dejar de poner excusas. Todos los años 
hay equipos recién ascendidos, es pura lógica, pero eso no quiere decir des-
censo asegurado, como se comprueba casi cada curso. A la afición no se le 
puede pedir nada, a la ciudad menos todavía, ya que respondió muy por 
encima de lo que podía esperarse, tanto a nivel ayuntamiento, como a nivel 
patrocinios, como a nivel de socios y seguidores.
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El mundo del baloncesto no cuenta con parón por las 
fiestas navideñas, con lo que al Leyma Basquet Co-

ruña le esperan cinco encuentros en el próximo mes de 
diciembre. Ya no jugarán los de Diego Epifanio hasta el 
día 1, ya que estamos ante una nueva ventana FIBA por 
los encuentros de las Selecciones Nacionales. Força Llei-
da, Manresa, Basquet Girona, Joventut y Bilbao Basket se 
medirán a un equipo herculino muy necesitado de triun-
fos, como por otra parte era previsible, pues no podemos 
olvidar que la ACB no es la LEB Oro, ni que los naranjas 
juegan en la liga por primera vez en su historia. Todo ello 
no quiere decir que haya que resignarse al descenso, ni 
muchísimo menos, pero siendo realistas, lo que toca es 
sufrir cada semana y pelear cada partido como si fuera 
el último. El Coliseum está enamorando a España y el 
Leyma se siente muy bien ante su público, donde ya dio 
dos grandes alegrías, ante Real Madrid y Basket Zaragoza. 
Compitió el equipo ante Unicaja y estuvo hasta cerca de 
dar un susto a otro trasatlántico, aunque los malacitanos 
no se dejaron sorprender en ese tramo final que se puede 
volver loco cuando el rival aún está dentro del encuentro. 
Sí pasó como un ciclón por A Coruña otro equipo euro-
peo como La Laguna Tenerife. Los canarios nos dieron a 
todos un bofetón de realidad y de paso dejaron claro que 
hay mucha calidad en sus filas una temporada más. 
Mirando a los encuentros como visitante, al Leyma le 
cuesta mucho más que como local, por eso es tan impor-
tante comenzar a hacer del Coliseum un fortín a la mayor 
brevedad. El ejemplo claro lo tenemos en el vecino Obra-
doiro CAB, entidad que se mantuvo 14 años seguidos en 
ACB, siendo la clave la gran fortaleza que encontró siem-
pre en el Multiusos Fontes do Sar, arropado por su gente, 
pues lo que es a domicilio, a los de la Capital de Galicia 
siempre les costó un mundo sumar.

al equipo naranja le esperan cinco partidos en diciembre
Força Lleida, Manresa, Basquet Girona, Joventut y Bilbao Basket se medirán a un Leyma muy necesitado.

baxi manresa



www.jlpublicaciones.com

46 • CORUÑA Sport
hockey patines - HC LICEO

Le está costando el inicio de competición al HC Liceo, algo previsible, pues 
el equipo se reformó bastante con respecto al año pasado, apostando de 

nuevo por la juventud, sin olvidarse una vez más del talento gallego. Las de-
rrotas en casa del Vic y del Igualada, unida a otra contra el Barça en Riazor, 
provocaron que el equipo se viera con tan solo seis puntos al término de la 
quinta jornada. El encuentro ante Sant Just en el Palacio se antojaba como 
fundamental y así lo transmitió Juan Copa durante toda esa semana. No fue 
el mejor partido de los verdiblancos, pero un solitario gol de Dava Torres, 
cuando tan solo iba algo más de un minuto de juego, fue definitivo para 
el devenir del enfrentamiento, sumando el Liceo tres nuevas unidades a su 
casillero. Tan solo tres días después, los herculinos se desplazaron a Alpicat, 
conjunto recién ascendido. Lo hicieron con los fantasmas de Vic todavía pre-
sentes, pero esta vez no dieron opción, ganando por 1-5, lo que ya les metió 
de lleno en la pelea por la segunda posición. La igualdad es absoluta en esta 
OK Liga 2024/2025, siempre dejando a un lado al trasatlántico FC Barcelo-

na, líder indiscutible una vez más y gran candidato al título a final de curso.
Mirando al equipo, destacar que en las últimas semanas hubo cambio en la 
portería, asaltando Martín Rodríguez la titularidad en detrimento de Martí 
Serra. El coruñés regresó este verano a la casa, tras triunfar el pasado curso 
en la liga francesa, donde se alzó con el título liguero. Comenzó a la sombra 
de un porterazo como Serra, pero desde el primer día ya demostró que venía 
preparado para presentar batalla y que no se conformaba tan solo con el rol 
de segundo guardameta. Trabajó a destajo, tuvo premio y por el momento 
ya fue titular ante Igualada, San Just, Alpicat y Calafell. 
En cuanto a la competición, el Liceo comienza ya a lidiar con el doble cam-
peonato, pues dio inicio una novedosa WSE Champions League, que cuenta 
con diez jornadas en fase de grupos. El Liceo jugará a doble vuelta ante Tris-
sino, Benfica, Oliveirense, Valongo y Dinan Quévert. Los de Copa estaban 
jugando en Italia al cierre de esta edición, mientras que el próximo jueves 28 
debutarán en Riazor ante el Oliveirense.

el hc liceo comienza a lidiar con la doble competición
Los de Juan Copa se estrenaron en una novedosa Champions y jugarán diez jornadas en la fase de grupos.
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laia juan fue convocada por la selección española
La jugadora del HC Coruña Femenino estará a las órdenes de Sergi Marciá del 20 al 22 de diciembre.

El Hockey Club Coruña Femenino está de enho-
rabuena, pues una de sus referentes en la pista 

fue convocada por Sergi Marciá de cara a partici-
par en unos entrenamientos de tecnificación del 
20 al 22 del próximo mes de diciembre. Será en 
Sant Cugat y allí compartirá vestuario con las ac-
tuales campeonas del mundo. 
Laia llegó al HC Coruña Femenino esta misma 
temporada y desde un primer momento se convir-
tió en indiscutible en los planes de Stanis García. 
Su anterior club era el Palau, uno de los grandes 
de la OK Liga, y ahora sueña con guiar a su nuevo 
equipo a pelear también por cotas mayores. Tiene 
talento a raudales y una juventud que indica que 
para ella lo mejor está todavía por llegar. Ya ganó 
cuatro títulos en su carrera, pues, como decíamos 
anteriormente, jugó en un trasatlántico, el cual 
probablemente fuera el mejor equipo del mundo 
los pasados cursos.

LA CORUÑESA MARÍA SANJURJO TAMBIÉN ESTARÁ EN LA CITA
En la convocatoria de la Selección Nacional está 
también una herculina, jugadora en la actualidad 
del Esneca Fraga, actual campeón de Europa. Nos 
estamos refiriendo a María Sanjurjo, a día de hoy 
uno de los grandes pilares del equipo nacional, 
como demostró en el pasado Mundial. Pasa por 
el mejor momento de su carrera deportiva y en A 
Coruña son muchos aficionados los que sueñan 
con su regreso a casa. El tiempo dirá si el HC Co-
ruña Femenino puede hacerse con sus servicios. 
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Arrancaba la temporada de manera formidable para Escola en el presente 
curso 2024/2025 y en el encuentro ante el Barrocás de hace dos semanas 

en Mariñamansa se volvió a demostrar, con un nuevo triunfo de los hercu-
linos y además con contundencia, pues vencieron por 0-4, tras los tantos de 
Iván (2), José Miguel y Martín. El portero Marcos estuvo muy seguro una 
vez más y los ourensanos no fueron capaces de batirlo, aunque tampoco dis-
pusieron de muchas ocasiones. La convocatoria presentada por Brañas fue 
la formada por: Marcos, David, Martín, Dylan, Iván, José Miguel, Nicolás, 
Diego, Adrián Nuñez, Pablo Brañas (entrenador/jugador), Mateo Pernas, 
Pablo Pardo, Samuel, Adrián Seco y Mateo Oseguera. 
El triunfo fue un golpe de moral enorme para medirse una semana después 
al líder, de nuevo en Mariñamansa, pues es también la cancha oficial del 

CSA Ourense. No estuvo mal Escola en el duelo e incluso podemos decir 
que mereció más, pero el 2-1 final dejó los puntos en la ciudad de As Burgas. 
El gol de Adrián Seco no fue suficiente para un equipo que no se conforma y 
que buscará revancha en el choque de la segunda vuelta en A Coruña. 

YA HAY NUEVA FECHA PARA EL NACIONAL SUB-18
Tras el aplazamiento del Campeonato de España sub 18 por la Dana ocurri-
da en la Comunidad Valenciana, la Federación anunció nueva fecha para el 
evento, el cual se celebrará justo antes de navidad, del 19 al 22 de diciembre. 
Hasta nueve jugadores de Escola estarán en la cita, los cuales mencionamos a 
continuación: Miguel Piñón, Nico Fernández, Aldán Longueira, Iván Rama, 
Dylan Mcaree, Diego Vázquez, Adri Nuñez, Adri Seco y Mateo Oseguera.

escola ganó al barrocás y cedió ante el csa ourense
Los de Pablo Brañas continúan dando una grandísima imagen en este inicio de temporada 2024/2025.
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fútbol sala - 5 coruña fs y sport sala fs

5 coruña y sport sala mandan en tercera división
Los dos conjuntos del área coruñesa están dejando muy claro que quieren el ascenso a Segunda B.

La Tercera División 2024/2025 tiene dos protagonistas muy claros por el 
momento y ambos son del área coruñesa. Estamos refiriéndonos al 5 Co-

ruña FS y al Sport Sala FS de Culleredo. Falta todavía muchísimo, pero 
después de nueve jornadas, ambos se mantenían invictos, tras sumar siete 
triunfos y dos empates. Se presenta un campeonato durísimo en la parte 
alta, con clubes con plantillas sensacionales y que darán mucha guerra a 
los nuestros. Ahí está el Pazos de Borben, que parecía que se desinflaba un 
poco, tras caer de manera consecutiva ante Concello de Begonte y Outeiro 
de Rei, pero nada podía haber más lejos de la realidad, pues reaccionaron 
los pontevedreses derrotando de manera inmediata a Sala Ourense, Cidade 
de Narón y Stellae Leis Pontevedra. El Prismatec Marín Futsal cuenta con 
otro equipón y aunque le está costando encontrar regularidad en este último 

mes de campeonato, sería sorprendente que no estuviese en la pelea hasta el 
final. El Concello de Begonte empezó con dos traspiés en las tres primeras 
citas, pero acumula cinco triunfos de manera consecutiva y ya es otro de esos 
equipos que da miedo, ya no solo por sensaciones, sino también por su gran 
potencial. Como sexto en discordia, pero no menos favorito que ninguno de 
los mencionados, se sitúa el ED Vigo 2015. Los olívicos están llamados tam-
bién a estar ahí semana tras semana hasta la última fecha y además cuentan 
con un arsenal en ataque de otra galaxia. 
Mirando al plano individual y en este caso a la clasificación de anotadores, 
destacar que Álex López, Xavier Merelas y Javier Puertas, los tres del 5 Co-
ruña, se sitúan entre los mejores goleadores de la liga. En el aspecto ofensivo 
también destacan dos jugadores del Sport Sala, Brais Suárez y Manu Pazos.
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Excelente inicio de curso de un Attica 21 Hottels que 
tan solo se dejó dos puntos, después de las siete pri-

meras jornadas de la temporada. Se habían marcado los 
herculinos el objetivo de dar un paso más y de no con-
formarse tan solo con poder llegar a la fase de ascenso y 
para ello llegaron jugadores de mucho empaque, además 
de un técnico de calado superior, que sabe muy bien lo 
que son los ascensos a División de Honor Plata, además 
de haber triunfado también en el extranjero. Estamos 
hablando de Fernando González, ex entrenador de aquel 
mágico Handball Mallorca que terminó llegando a Plata. 
El cántabro substituyó en el cargo a Marcos Rodríguez 
con el cambio de temporada. No lo hiciera mal Marcos, 
pero el flojo papel que desempeñó el OAR en la pasada 
fase de ascenso no gustó nada en la cúpula directiva y fi-
nalmente se optó en el club por buscar un entrenador de 
gran caché, siendo el mencionado Fernando el elegido. 
Su adaptación al club y a la ciudad fue sensacional y ade-
más los resultados están acompañando, pues el OAR era 
líder al término de la jornada 8, estando jugando al cie-
rre de esta edición en la pista del Luceros, conjunto filial 
del Frigoríficos do Morrazo BM Cangas de Liga Asobal. 
La igualdad es absoluta en un grupo A de Primera Na-
cional en el que tan solo hay cuatro puntos de diferen-
cia entre la primera y la octava plaza. El OAR parece el 
gran favorito, pero ojo, pues aquí juegan conjuntos de 
la talla de Desatascos Jumbo Gáldar, BM Ingenio, SD 
Teucro, Reconquista de Vigo, Granitos Ibéricos Car-
ballal o un Bueu Atlético Balonmán que se convirtió 
en la gran revelación del inicio de curso y que además 
muestra sensaciones inmejorables para mantenerse en 
la parte alta hasta el final. 

Este attica 21 hottels apunta a cotas muy altas
El club tiene claro que el objetivo es el ascenso y por el momento las sensaciones son muy positivas.
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Se quedó a las puertas del título la pasada campaña, pero en la actual hizo 
valer los pronósticos que lo situaban como máximo favorito y consiguió 

llegar a lo más alto con máxima autoridad. Hablamos de Jorge Cagiao, quien 
ya es campeón de la Copa de España de Rallyes de Asfalto, tras lograr otros 
35 puntos en La Nucía, sacando así otros cinco a Enrique Cruz, su más in-
mediato perseguidor. De esta manera, la Copa quedó sentenciada de manera 
matemática, cuando queda por disputarse todavía el Rallye de Teruel. El 
Alpine A110 R-GT del Alpine Rally Team se comportó de manera brillante 
durante todo el curso, no sufriendo ningún abandono. La superioridad de 
Cagiao fue absoluta, pues se llevó el máximo de puntos del Rallye la Llana, 
del Rallye de Narón, del Rallye de la Vendimia y del Rallye de la Nucía. Tan 
solo fue superado en el Villa de Adeje, donde Enrique Cruz se llevó el gato 
al agua en el duelo directo. Tampoco podemos olvidarnos del gran papel de 
Javier Martínez, un copiloto de lujo y que hizo sentir a Jorge muy seguro 
durante todo el año 2024. Es tiempo para las celebraciones, pero en las 
próximas semanas ya se conocerán los nuevos planes de un piloto que tal vez 
dé el paso hacia el Supercampeonato.

CLASIFICACIÓN COPA DE ESPAÑA RALLYES ASFALTO

Piloto Puntos

Jorge Cagiao 170

Enrique Cruz 148

Alberto Ordoñez 79

Luis Vilariño 57

Miguel Ángel Fuster 54

Carlos Moreno 53

Antonio Forne 42

Albert Orriols 40

jorge cagiao ya es campeón de la copa de españa
El del Alpine Rally Team no dio opción y se apuntó el cetro nacional a falta de una prueba.
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El Campeonato de Galicia de RallyMix llegó a su conclusión y los 
grandes triunfadores fueron Alfonso “Pisko” Ventín y Tino Igle-

sias Cores, ganadores en Clase A y Clase B de manera respectiva. 
Mirando a la Clase A, Pisko fue un ciclón imposible de parar du-
rante todo el año 2024. De las siete pruebas disputadas, logró el 
triunfo en seis, justo las que puntúan para el Gallego, ya que una 
es descartable. Ventín se impuso en el RallyMix de Touro, en el de 
la Sidra de A Estrada,  en el de Serra Argallo, en el de Ribadumia, 
en el de Cuntis y en el que cerró la temporada en Barbadás. Tan 
solo cedió en Portas, prueba ganada por Antonio Viloria, cuarto en 
la clasificación general. Completaron el podio del Campeonato de 
Galicia, Jaime Castro y Manu Rey, quienes depararon una lucha 
absoluta por el subcampeonato hasta el último minuto del último 
día de competición. A la cita definitiva llegó Castro con un punto 
de renta y fue quien de aumentarla hasta los cinco. En 2025, ambos 
quieren dar un paso más y pelear de tú a tú por el entorchado.

TINO IGLESIAS TAMPOCO DIO OPCIÓN EN CLASE B
Pocos eran los que dudaban de que fuese a apuntarse el título, pero 
Tino Iglesias Cores respondió a las expectativas, no acusó la presión 
y se llevó el Campeonato de Galicia a su vitrina prácticamente sin 
dar la más mínima posibilidad a la sorpresa. Fue el mejor en Touro, 
A Estrada, Serra Argallo, Ribadumia, Portas y Cuntis, dejándose 
tan solo el triunfo en la última cita en Barbadás, ya que en tierras 
ourensanas ganó Jaime Pérez, tercero en la general. Jaime ascendió 
varias posiciones gracias al resultado de la última cita, dejando sin 
podio final a Arturo Cota y a Manuel Martínez. De esa manera, 
Tino Iglesias fue campeón, Jesús Sánchez segundo,  salvando la po-
sición en Barbadás por tan solo dos puntos, mientras que completó 
el cajón el mencionado Jaime Pérez. 
Los RallyMix gustan cada día más al aficionado en Galicia y eso 
se nota en cada prueba, pues ya se ve una afluencia de público 
muy considerable en prácticamente todas las que componen el 
calendario oficial.

PISKO ventín y TINO iglesias triunfan en rallymix
El Campeonato Gallego llegó a su conclusión, tanto para los pilotos de la Clase A como para los de la B.
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El deporte no es solo una actividad física, es un estilo de vida que transforma 
tanto el cuerpo como la mente. Practicar ejercicio regularmente ofrece 

beneficios evidentes, como la mejora de la condición física y la prevención 
de enfermedades cardiovasculares. Pero sus aportes van más allá de lo físico.

Beneficds destacados
• Mejora la salud mental: Actividades como correr, nadar o practicar 

yoga liberan endorfinas, las llamadas "hormonas de la felicidad", que 
reducen el estrés y la ansiedad.

• Fortalece el sistema inmunológico: Mantenerse activo ayuda a que el 
cuerpo sea más resistente frente a infecciones y enfermedades.

• Promueve un sueño reparador: El ejercicio regular regula los ciclos de 
sueño, ayudándote a descansar mejor.

• Fomenta la socialización: Deportes en equipo o actividades grupales 
fortalecen los lazos sociales y la comunicación.

Además, practicar deporte fomenta la disciplina y el compromiso. 
Establecer una rutina de ejercicio enseña la importancia de la constancia 
y el esfuerzo, valores que pueden aplicarse en otros aspectos de la vida, 
como el trabajo o los estudios. Por otro lado, el deporte es una forma 
efectiva de desconectar del estrés diario y reconectar con el propio cuerpo, 
generando una sensación de equilibrio y plenitud.
Incorporar el deporte en la rutina diaria no solo mejora la salud, sino 
que también potencia la autoestima y la calidad de vida. ¡Empieza hoy y 
siente la diferencia!

El Deporte: Clave para el Bienestar
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